

RAIE

Les Viviers de Noirmoutier



RAIE (Entière, reconstitué, ailes de raie)

Les raies sont connues pour leur forme plate et leur corps aplati latéralement, souvent comparé à une aile. Cette forme leur permet de se fondre avec le fond marin et de se dissimuler des prédateurs.

Il existe plus de 600 espèces de raies réparties dans les océans du monde entier, allant des petites raies pastenagues aux grandes raies manta.

Elle a une saveur douce et délicate et une texture ferme et tendre. C'est un poisson polyvalent qui peut être apprécié dans une variété de préparations culinaires.

Techniques de pêche: *Ligne ou Chalut*

Zone de pêche: ANE, Golfe de Gascogne 27.VIIIA

Nom commun : *Raies*
Nom scientifique : *Raja spp.*
Nom commercial : *Raie*

Saisonnalité:

Printemps : *Grande période d'abondance*

Été : *Grande période d'abondance*

Automne : *Grande période d'abondance*

Hiver : *Grande période d'abondance*

RAIE

Les Viviers de Noirmoutier



SKATEWHOLE (Whole, reconstituted, ray wings)

Rays are known for their flat shape and laterally flattened body, often compared to a wing. This shape allows them to blend in with the seabed and hide from predators.

There are over 600 species of ray in the world's oceans, ranging from small stingrays to large manta rays.

It has a mild, delicate flavour and a firm, tender texture. It is a versatile fish that can be enjoyed in a variety of culinary preparations.

Fishing techniques: Line or Trawl

Fishing area: NSA, Bay of Biscay 27.VIII

Common name: Skatewhole
Scientific name: Raja spp.
Commercial name: Stingray

Seasonality:

Spring: Great period of abundance
Summer: Great period of abundance
Autumn: Great period of abundance
Winter : Great period of abundance